
新 华 社 南 昌 １０ 月 ２２
日电 （记者 胡 锦 武 赖

星） 江西省公安厅 ２２ 日透
露，该厅经侦总队破获一起
涉案金额达 ７．４４ 亿元的制
假案。

经查，２０１２ 年元月以来，
犯罪嫌疑人曾某某、廖某某
等人在江西宁都县租用厂
房，招募工人大肆生产假冒

“ＬＶ”“爱马仕”等品牌手袋、
皮带，向江西、上海、江苏、
浙江、福建、黑龙江、广东等
１０ 省市销售。 ２０１３ 年 ６ 月 ６
日，公安机关抓获犯罪嫌疑
人 ８ 人， 现场缴获价值 １．２
亿元的假冒国际品牌“ＬＶ”
皮具以及生产设备，整个犯
罪 网 络 总 体 涉 案 金 额 达
７．４４ 亿元。

新 华 社 西 安 １０ 月 ２２ 日 电
（记者 梁爱平） 记者 ２１ 日从陕
西省纪委获悉， 陕西榆林能源集
团有限公司原董事长、 党委书记
王荣泽因严重违纪违法， 被开除
党籍。

经查，王荣泽在履行榆林市榆
神煤炭有限责任公司总经理职
责， 担任榆林市榆神煤炭有限责
任公司董事长、党委书记期间，利

用职务上的便利， 为他人牟取利
益，收受巨额贿赂。 王荣泽的上述
行为严重违反了党的纪律， 并涉
嫌犯罪。

根据 《中国共产党纪律处分
条例》有关规定，经陕西省纪委常
委会研究并报陕西省委常委会批
准， 决定给予王荣泽开除党籍处
分；收缴其违纪所得；将其涉嫌犯
罪问题移送司法机关依法处理。

治视点

本报讯 （李硕芳 ）根据《环境
保护法》《大气污染防治法》和《煤
炭法》等法律法规规定和治理大气
污染的总体部署，为有效控制燃煤
污染，改善大气环境质量，日前，衡
水市发改委、质监局、环保局、工商
局、公安局联合发布通告 ，在市区
限制高硫份、高灰分劣质煤炭销售
和使用，有效期半年，各县市参照
执行。

联合执法部门将对全市煤炭
市场清理整顿， 有效控制高硫份、
高灰分煤炭进入市区。 规定煤炭经
销企业和重点用煤单位经营和使
用煤炭均应符合下列标准：全硫份
不大于1%(电厂用煤不大于0.8%)；
灰分不大于16%。

严禁燃煤用户使用不达标的
燃煤。 燃煤用户如购买了未经检测
的燃煤，必须向市质量检测机构申

请补检。 符合控制标准的可销售使
用，补检不合格的劣质煤炭用户或
经营单位及时外运处理。

严禁不达标燃煤进入市区。 在
市区主要出入口设立煤炭质量检
查检测站，由公安、质监部门联合
组织实施，所有进入市区的煤炭运
输车辆（包括铁路运输），均须出示
具有法定资质检测机构出具的煤
炭硫份、灰分有效检测报告或现场
检测，未能出具有效煤炭质量检测
报告或检测不合格的，一律不准进
入市区。

严厉打击非法经营者。 质监部
门将加强市区燃煤的抽检。 对拒报、
谎报、瞒报、欺骗消费者使用劣质煤
炭的，环保部门依据《环境保护法》
予以处罚。 对于在煤炭产品中掺杂、
掺假、以次充好的，由工商部门依据
有关法规予以取缔。

为有效预防和遏制重特大火灾事故发生 ，
日前 ， 唐山市丰南区公安局开发区派出所联合
丰南消防大队 ， 对辖区企业开展火灾隐患排查
整治 。 对检查中发现的问题 ， 联合检查组督促
立即落实整改措施 ， 对于不能立即改正的 ，依
法责令限期改正 。

枫楠 振辉 摄
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且看晚霞红胜火
受邀代表集中反映了事故清障收费等问题

高速交警“开门纳谏”
征求群众意见

广播电视传输线缆承担着国
家、全省有线电视和全省政法综合信
息网等一系列重要业务，保护广电传
输线缆安全具有重要意义。为确保广
电传输线缆安全， 根据有关法律、法
规，特通告如下：

一、 禁止任何单位和个人盗割、
破坏、损毁广电传输线缆。 任何单位
和个人都有保护广电传输线缆的义
务， 对危害广电传输线缆的行为，均
有权制止并有责任向有关部门报告。

二、禁止从事影响或危及广电传
输光缆安全的下列行为：

（一）擅自移动、损毁、破坏广电
传输线缆标识、 标志及其附属设备
等。

（二） 在标识有地下光缆附近搭
屋建房；

（三）在广电传输线缆两侧各300
米范围内进行爆破，堆放易燃、易爆
物品；

（四）在地下光缆两侧2米范围内
植树，3米范围内挖坑、取土或打井，
5米范围内进行挖掘机、 顶管机、推
土机等大型机械设备作业等；

（五）在架空线路2米范围内搭棚

建屋，在电杆、拉线5米范围内取土；
（六） 在设有广电传输线缆标志

的水域内，进行挖沙、炸鱼等其他危
害安全的作业。

三、任何单位和个人在进行工程
建设时， 应当尽量避开广播电视设
施；确实无法避开而需要搬迁广播电
视光缆的，应当征得有关广播电视行
政管理部门同意，迁建所需费用由造
成广播电视设施迁建的单位承担。

四、实行举报奖励制度，对检举、
揭发盗割、破坏、损毁广电传输线缆
的违法犯罪行为，协助公安机关破案

有功，保护广电传输线缆安全成绩显
著的单位和个人，广电网络部门给予
表彰或物质奖励。

五、 对未经批准擅自施工的，广
播电视行政管理部门有权责令停止
施工，依法对相关责任人和参与人员
进行训诫；对不听劝阻，擅自施工造
成线路中断或造成严重后果的，根据
广播电视设施保护条例，追究相关部
门责任， 赔偿阻断通信所造成的损
失；构成犯罪的，由司法机关依法追
究刑事责任。
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在廊坊市安次区， 有一个
深受群众欢迎的“夕阳红 ”调
解分会， 平日里不但组织老人
们锻炼身体， 还积极参与社会
管理和志愿服务。“有困难找

‘夕阳红’”如今成为廊坊市民
的口头语。

日前， 当记者来到安次区
“夕阳红”调解分会，立即被老
人们洋溢的热情感染。

年近八旬的孙玉兰是“夕
阳红” 调解分会会长， 她说 ：

“我们这支志愿者服务队伍现
有近2000人， 先后建立了19支
分队， 队员大部分为离退休人
员，年龄最大的今年已98岁。 ”

“夕阳红”调解分会前身是
“夕阳红”宣传队，成立于1994
年，当初只有15名队员，年龄最
小的50多岁，最大的当年68岁，
她们大多是政法部门 、 妇联 、
街道、 居委会、 调委会等单位
的退休老党员、老干部。

安次区法院在推进社会管
理创新建设中， 及时发现了这

支队伍蕴含的正能量，于2008年
7月，在“夕阳红 ”宣传队的基
础上，成立了安次区法院“夕
阳红” 社区纠纷志愿调解队，
建立了日常学习培训 、庭审观
摩、经验交流、维稳信息通报、
考核评优等制度。 志愿调解队
的老人们知识面宽了，调处纠
纷的本领强了， 热情更高涨
了。 对这群老人来说 ，她们心
中集聚了火一样的工作热情。

孙玉兰说，“夕阳红” 调解
队在妇女儿童维权、 法律法规
宣传、 弱势群体帮扶、 家庭纠
纷调解、 文明新风倡导、 文体
活动组织等方面做了很多工
作。“我们自编自演680多个小
节目，演出600多场次 ，先后接
待家庭暴力投诉、 法律咨询 、
家庭纠纷500多人次，目前已培
训反家庭暴力志愿者 1000多
人。 ”谈起这些成就，孙玉兰如
数家珍。

“这不，我们刚解决了我们
小区的最大‘刺头’。 ”孙玉兰

说。 原来， 住在龙河盛都小区
的72岁的魏某， 嫌老头老太太
们在小区广场跳舞扰民， 到物
业居委会拼死拼活地闹， 魏某
带着铺盖卷， 扬言不解决就住
在物业，110来了三次都没能解
决。 孙玉兰得知后， 找到了魏
某，耐心地劝解：“现在提倡全
民健身， 如果他们健身超过晚
上10点， 就是扰民， 是不允许
的。 可是在法律允许的时间内
健身 ,何乐而不为呢？ ”一席
话， 说得魏某直点头。 10多年
来，“夕阳红”调解队化解民间
纠纷2671件， 防止民转刑纠纷
37件 ， 为政法机关提供线索
1078条次， 成为维护社会稳定
一支不可或缺的力量。

随着社会的发展， 矛盾纠
纷日益多元化、复杂化，“夕阳
红” 的老人们发现旧的工作模
式很难适应社会发展的需要
了， 有时调解工作的挫折感甚
至让她们感到迷惘。 怎么办 ？
安次区法院领导及时伸出了援

手，帮她们出主意、想办法、鼓
信心， 并且建立了诉调对接机
制， 协调相关部门在南大街社
区、 永兴社区设立了调解办公
室，充实了办公设备、购买了法
律书籍和法律方面的影像资
料，此举让老人们坚定了信心。

为了能与当事人及时取得
联系， 老人们印制了联系卡 ，
适时适地建立了妇女儿童维权
岗、 家庭暴力投诉站、 法律咨
询站等。 通过一段时间运行，
社会反响良好。 2010年10月，在
市、 区领导的支持下， 由安次
区法院牵头， 正式将这支调解
队更名为廊坊市安次区调解志
愿者协会“夕阳红” 分会。 这
样，“夕阳红”分会可以与劳资
纠纷分会、 房屋拆迁分会、消
费者权益分会、 医患纠纷等其
他八个分会合力调处更大的纠
纷。“夕阳红”调解分会会长孙
玉兰由衷地说 ：“我们为群众
服务的舞台更宽了， 底气更足
了，干劲更大了！ ”

本报记者 王灿 本报讯 （记者 郑伟）在党的
群众路线教育实践活动中， 全省高
速交警系统主动邀请各行各业群众
代表走进警营， 倾听群众对高速公
路交通安全管理工作的意见建议。

10月18日，省高速交警总队秩
序、 事故部门再次组织警民恳谈
会，邀请事故当事人、清障救援单
位、客运公司、货运企业、个体从业
者、 客货车司机以及交通路政、收
费、服务区管理部门和律师等数十
位代表，就群众普遍关心的清障施
救 、事故处理、货车占道 、超速抓
拍、交通拥堵等热点、难点问题征
求意见。

在座谈会上，受邀代表集中反

映了超速抓拍速度值的误差、大型
客货车被迫占道行车后如何复议、
边缘地区银行缴纳罚款的不便以
及事故清障收费规范等问题，并对
高速交警规范事故处理和服务区
综合警务室方便交通违法办理提
出了意见建议 。 对大家的建言献
策，该总队有关部门的负责同志认
真听认真记，真诚回答群众疑虑疑
问，并与大家展开热烈谈论。

省高速交警总队有关负责人
表示，下一步他们将针对群众提出
的意见建议 ， 及时整改不足和问
题，进一步完善交管措施，与群众
齐心协力共同营造和谐畅通安全
的高速公路行车环境。

日前 ， 秦皇岛市海
滨路三角花园内 ，100余
名居民齐聚在此 ， 共同
参加由秦皇岛市海港区

司法局联合社区举办的

“文明行 ，大家行 ”文明
出行倡议活动 。 社区居
民代表发出 《文明出行
倡议书 》。 居民们参观
了文明交通宣传展牌 ，
在 “礼让一小步 ， 文明
一大步 ” 横幅上签字 ，
承诺遵守交通法规 ，共
同 营 造 良 好 的 出 行 环

境 。 图为交警在活动现
场为社区居民佩戴 “文
明出行 ”标志 。

李园 仇莉 摄

衡水市五部门发文
限制销售使用劣质煤

“再穷不能穷教育 ，再苦不
能苦孩子 ”，这句教育口号我们喊
了多少年了 ， 然而一些地方政府
对此依然视而不见听而不闻 ，比
如最近媒体曝光的河南国家级贫

困县台前县就是一例 。
据报道 ，台前县近年来 “大兴

土木 ”，沿着台前新区纬六路由西
向东 ，紧邻着气势恢宏的台前县政
府大楼两侧，10 余家行政机关大楼
拔地而起 。 此外 ，台前县政府后院
还有 4 栋红色联体 “别墅 ”，被网友
调侃为“高端大气上档次”。而就在
距离县政府大楼一公里之遥的城

镇中学 ，600 名学生拥挤在窄小的
宿舍休息 ，玻璃窗上的窟窿用破木
块遮挡，环境脏乱犹如“难民营”。

政府盖楼是不是该兼顾一下

民生 ，分个轻重缓急 ？公开资料显
示 ，截至 2011 年 ，台前县财政一
般预算收入刚突破亿元大关 ，达
到 1.1 亿元 。 而据估算 ，台前县近
两年新建的办公大楼耗资就已过

亿 。把这么一点家底都拿去 “盖楼
建墅 ”， 教育等民生投入怎么办 ？
面对脏乱如 “难民营 ” 的学生宿
舍 ，当地政府何以心安 ？

一个真正为民服务的政府 ，
绝不是只有在豪华办公楼才能办

公 。缺少民本情怀 ，政府大楼再怎
么豪华气派也不过是一堆冰冷的

建筑物 ，不但提升不了自身形象 ，
反而会让自己陷入 “千夫所指 ”的
舆论漩涡 。

国家贫困县为何
“有钱盖楼无钱办学”

□ 吴明洋

榆林能源集团原董事长
严重违纪违法被开除党籍

江西破获涉案金额
逾 ７ 亿特大制假案


